

TOUS ENSEMBLE POUR LE BASSIN

HÔPITAL PUBLIC DE DECAZEVILLE EN DANGER !

RASSEMBLEMENT

Mercredi 10 février – à partir de 16h30

TOUS DEVANT L'HÔPITAL

MATERNITE, SOINS CONTINUS, CHIRURGIE DIRECTEMENT MENACÉS :

Entre Noël et 1^{er} de l'an, l'Agence Régionale de l'Hospitalisation a retiré l'autorisation de facturer le supplément de surveillance continue (**réanimation**) à l'établissement public Decazevillois.

Le service de soins continus est indispensable dans le cadre des activités chirurgicale, obstétrique, pour la prise en charge rapide d'accidentés, pour des patients hospitalisés en service de Médecine, pour les personnes fragiles des services de personnes âgées comme le long séjour.

Cette décision brutale met directement en cause la viabilité même des services de court séjour et du plateau technique de l'Hôpital du Bassin Decazevillois.

Cela va aggraver l'asphyxie budgétaire engendrée par la sous dotation depuis plusieurs années.

De plus, le renouvellement de l'autorisation d'hospitalisation complète n'est assuré pour la maternité que jusqu'en mai 2011 et pour la chirurgie jusqu'en juin 2011.

Si ces orientations devaient se confirmer :

- ⇒ Ce serait la disparition d'un véritable service public hospitalier de proximité et la mise en cause de la sécurité la plus élémentaire d'une population de 49 000 habitants,
- ⇒ Ce serait la mise en place d'un désert sanitaire.

Le Conseil d'Administration en présence du personnel de l'Hôpital, a décidé de poursuivre le fonctionnement du service de soins continus et d'engager les recours juridiques en conséquence.

FACE A CETTE GRAVE MENACE, LE COLLECTIF "TOUS ENSEMBLE" VOUS APPELLE A MANIFESTER VOTRE EXIGENCE DE CONFORTER ET D'AMÉLIORER TOUS LES SERVICES DE VOTRE HÔPITAL PUBLIC.

Rassemblons-nous pour exiger :

- l'autorisation de fonctionner pour les services : soins continus, chirurgie et maternité au-delà de 2011.
- la modernisation du plateau technique (réfection du bloc opératoire)
- les financements nécessaires au bon fonctionnement et au recrutement de personnel
- la création de nouvelles spécialités chirurgicales et médicales
- la confirmation de la construction du bâtiment de SSR autorisé par l'état depuis plus d'un an
- la réalisation d'équipements nouveaux : doublement de la MAS, ouverture d'une unité pour cérébraux lésés...

L'État, ses services en Région ne peuvent pas, d'un côté appuyer le développement économique du Bassin et d'un autre casser la dynamique de revitalisation engagée. Consolider l'Hôpital Decazevillois et ses services c'est aussi un enjeu d'aménagement du territoire, de réindustrialisation et d'emplois.

NOUS AVONS TOUS BESOIN DE L'HÔPITAL PUBLIC DECAZEVILLOIS
Mercredi 10 février - TOUS ENSEMBLE DEVANT L'HÔPITAL

TOUS ENSEMBLE POUR LE BASSIN

HÔPITAL PUBLIC DE DECAZEVILLE EN DANGER !

Réunions PUBLIQUES

Mardi 02 février 2010

à 18h AUBIN - Salle d'Accueil
à 20h St. SANTIN - Salle de la Mairie

Mercredi 03 février 2010

à 18h DECAZEVILLE - Salle Yves ROQUES
à 20h CAPDENAC - Salle AGORA

Jeudi 04 février 2010

à 18h MONBAZENS - Salle SEGALA
à 20h St. CYPRIEN - Salle de la Mairie

***NOUS AVONS TOUS BESOIN
DE L'HÔPITAL PUBLIC DECAZEVILLOIS***